

WP-1-376 Lebensgrundlagen erhalten

Antragsteller*in: LAG MoVe
Beschlussdatum: 23.11.2021

Änderungsantrag zu WP-1

Von Zeile 376 bis 378 einfügen:

ob wichtige neue Infrastruktur zukünftig von einer Landesverkehrsgesellschaft geplant und unterhalten wird. Gemeinsam mit den Zweckverbänden wollen wir eine landesweite Verkehrsgesellschaft schaffen, die in der Lage ist, Verkehrsleistungen zu erbringen, um die Abhängigkeit von Eisenbahnverkehrsunternehmen zu verringern. Für uns Grüne hat dabei der effektive Schutz vor Lärm und Schadstoffen Priorität. Darum wollen wir die Elektrifizierung heutiger

Begründung

Die laufenden Verkehrsverträge mit den Eisenbahnverkehrsunternehmen sind nicht auskömmlich. Sie fordern Nachbesserungen. Die Insolvenz von Abellio hat die Zweckverbände und das Land in ein Dilemma gebracht, sehr ungünstige Neuverträge abschließen zu müssen, wenn der Verkehr nicht eingestellt werden soll. Mit einer landweiten Verkehrsgesellschaft bestünde die Möglichkeit per Inhouse-Vergabe anders auf den Druck zu reagieren und sich nicht erpressen zu lassen.